
VERBALE INCONTRO GAS PROVA     11 novembre 2019 

Presenti : Giovanna Caloini, Fabio Soprana, Pamela Zattra, Claudio Caloi, Milena Faedo, 
Alfonso Bolla, Nicoletta Benin, Giorgio Adrianilli, Natalino Carletto, Gianni Fietta, Davide 
Tisato, Elena Bertagnin, Agostino Carletto, Giuliano Tognon, Stefano Ferraresi, Roberto 
Pellegrini. 

Ordine del giorno: 

1. Resoconto serata rinnovo iscrizioni del 14-10-2019; 
 

2. Resoconto serata sul tema "Fake News, se le conosci le eviti" del 29-10-2019; 
 
3. Resoconto serata sul tema "Fake News: perché diciamo non è vero, ma ci credo?" 
del 08-11-2019;  
4. Organizzazione serata sul tema della mobilità sostenibile del 06-12-2019; 
 
5. Ripristino sito Internet: ci sono novità? 
 
6. Organizzazione della cena di fine anno; 
 
7. Varie ed eventuali; 
 

§+ + + + + + + + + +§ 

 

RESOCONTO SERATA RINNOVO ISCRIZIONI DEL 14-10-2019. 

Parla Giovanna Caloini: buona partecipazione circa 55 iscrizioni. Si propone di mandare 
una mail a coloro che non hanno rinnovato l’iscrizione informandoli che non riceveranno 
più gli ordini e che non potranno usufruire del servizio distribuzione verdura, ma 
continueranno a ricevere le comunicazioni in merito agli eventi organizzati dal gruppo 
Gas Prova. Si propone inoltre di aggiornare lo Statuto in base alle nuove esigenze del 
nostro gruppo e di inviare una copia ai referenti per eventuali modifiche e/o proposte. 

 

RESOCONTO SERATA SUL TEMA “FAKE NEWS, SE LE CONOSCI LE EVITI” DEL 
29-10-2019. 

Parla Giovanna Caloini: partecipazione discreta circa 35 persone, chi ha partecipato è 
rimasto un po’ deluso in quanto poco coinvolgente.  

  

RESOCONTO SERATA SUL TEMA “FAKE NEWS: PERCHE’ DICIAMO NON E’ VERO, 
MA CI CREDO?” DEL 08-11-2019. 

Parla Giovanna Caloini: buona partecipazione circa 50 persone, rispetto alla prima 
serata chi ha partecipato è rimasto soddisfatto in quanto interessante e coinvolgente. 

Il TeatroProva propone di ripetere l’esperienza anche il prossimo anno, però cambiando 
l’ordine prima serata organizzata dal TeatroProva e seconda serata organizzata dal 
nostro gruppo.  

 

ORGANIZZAZIONE DELLA SERATA SULLA MOBILITA’ SOSTENIBILE DEL         
06-12-2019. 

Parla Claudio Caloi: patrocinio del Comune di San Bonifacio a posto, ci saranno tre 
relatori che non hanno chiesto alcun compenso (ing. Marco Passigato, prof. Corrado 



Marastoni e prof. Ermanno Gaiga) oltre al consigliere comunale Daniele Adami. La 
discussione verterà sui temi delle piste ciclabili, della moderazione della velocità in città, 
sulla possibilità di andare a scuola o al lavoro in bicicletta. Non appena pronto il 
volantino la segreteria provvederà a mandare una mail a tutti i soci. 

 

RIPRISTINO SITO INTERNET: CI SONO NOVITA’? 

Parlano Gianni Fietta e Davide Tisato: purtroppo il sito internet è da rifare da zero, il 
contatto fornito da Francesca Verzè forse è in grado di ricostruire il sito internet con un 
piccolo compenso. Nelle prossime settimane, in base agli impegni di studio, ci farà 
sapere se e quando potrà mettere mano al sito internet. Per una gestione ottimale 
servono circa 10 persone da suddividere in due categorie:  

1) profilo tecnico che richiede conoscenze specifiche;  

2) profilo inserimento contenuti che non richiede conoscenze specifiche. 

Considerata l’oggettiva difficoltà a ripristinare il sito internet e la scorsa frequentazione 
da parte dei soci, viene avanzata l’ipotesi di abbandonare il sito internet per altri 
strumenti per esempio Facebook, ma l’assemblea decide di continuare a servirsi del sito 
internet per promuovere le notizie, gli eventi, come archivio e se possibile anche per 
fare gli ordini. 

 

ORGANIZZAZIONE DELLA CENA DI FINE ANNO. 

Parla Giovanna Caloini: visto il poco tempo rimasto a disposizione la segreteria 
provvederà ad inviare a tutti i soci una mail invito per la cena di fine anno. 

 

VARIE ED EVENTUALI. 

Parla Giovanna Caloini: purtroppo la proposta di Marta Firolli risulta essere troppo 
costosa per il nostro gruppo (compenso pari a Euro 800 + alloggio) servirebbe uno 
sponsor. Lo spettacolo  molto interessante , come riferito da chi ha partecipato, consiste 
in un monologo sull’ambiente e sulla sostenibilità. Si propone di allegare al verbale 
documentazione in merito per valutazioni future. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La prossima riunione del Gas è stata fissata per lunedì 9 dicembre presso la Sede 
Associativa Sociale (ex bagni pubblici) in Via Camporosolo a San Bonifacio. 
Verrà comunque inviato avviso mail dalla segreteria. 
 


